

Presidente de El Salvador expresa respaldo al proceso de paz colombiano



S. Salvador, 5 abr (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, reiteró a su par de Colombia, Juan Manuel Santos, su total respaldo a la firma de la paz y finalización del conflicto armado en ese país sudamericano.

Tras un encuentro a puertas cerradas con Santos, quien realiza una visita oficial a El Salvador, resaltó Sánchez Cerén que el deseo del pueblo colombiano de concluir con la guerra es un anhelo que comparten plenamente junto a todos los países de América Latina y el Caribe.

Manifestó el primer mandatario salvadoreño que en su país fue solo mediante el diálogo y la concertación, y con un espíritu de unidad nacional, que lograron poner fin a la cruenta guerra civil hace casi 25 años.

Sánchez Cerén, quien fue uno de los firmantes por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de los Acuerdo de Paz en 1992, felicitó a Santos por su tenacidad para alcanzar la paz en Colombia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89550-presidente-de-el-salvador-expresa-respaldo-al-proceso-de-paz-colombiano>



Radio Habana Cuba